



Pièces	5 Pièces
Superficie	97 m²
Référence	2399
Prix	Prix NC

Roquebrune-sur-Argens

Maison à vendre (83520)

Vente exclusive :très belle vue sur les greens du golf 18 trous pour cette villa de 4 chambres, 2 salles de bains avec garage, dans un domaine sécurisé avec piscine. Situé sur le golf de roquebrune sur argens. Le plan de la maison est le suivant : place de parking, garage d'entrée, jardin avant, villa d'entrée, hall/couloir avec vestiaire, toilettes, escalier menant à l'étage et cuisine moderne entièrement équipé. Le salon lumineux avec un carrelage clair (le Même dans toute la maison) et des portes coulissantes s'ouvrant sur le jardin bien équipé (sud) avec de belles vues. Du salon, on accède ...

Exclusive sale: lovely views at the greens of the 18 holes golf-course from this 4 bedroom, 2 bathroom villa with garage, in a secure domaine with swimming pool. Located at the roquebrune sur argens golf course. The layout of the house is as follows: parking space, entrance garage, front garden, entrance villa, hall/corridor with cloakroom, toilet, stairwell to the etage and a modern fully-equipped kitchen. The bright living room with light-coloured tiling (the same throughout the house) and sliding doors opening onto the well equipped garden (south) with lovely views. From the living room ...

AZUR PAVILLON - ASTRID SEGAAR IMMOBILIER

57 Rives du Golf - 83520 ROQUEBRUNE-SUR-ARGENS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

